

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Haute Ecole Arc Conservation-restauration et Association E-Faith

7^{ème} week-end européen du patrimoine industriel

La Haute Ecole Arc Conservation-restauration et l'Association européenne E-Faith ont organisé ce week-end la 7^{ème} rencontre des bénévoles et des associations qui luttent en Europe pour l'étude, la sauvegarde et la mise en valeur du patrimoine industriel et technique.

Une vingtaine de représentants des ces associations ont été accueillis vendredi en soirée au Campus Arc 2 pour une première conférence consacrée au patrimoine industriel du canton de Neuchâtel, suivie d'une visite de l'Observatoire de Neuchâtel.

Samedi, ils se sont retrouvés au Musée international d'horlogerie à La Chaux-de-Fonds pour une journée d'échanges et de tables rondes.

Le dimanche, a été consacré à une visite de la Ville de La Chaux-de-Fonds, puis de la Cité Suchard à Serrières. Ensuite, les participants sont montés à bord du train historique de l'association Vapeur Val de travers qui les a amenés à La Presta, pour visiter les mines d'Asphalte.

Deux écoles en Europe

«L'étude et la conservation du patrimoine industriel sont des problématiques récentes. Et la Haute Ecole Arc Conservation-restauration est, avec la Hochschule für Technik und Wirtschaft de Berlin, la seule haute école à proposer une formation dans ce domaine», explique Régis Bertholon.

Selon le responsable de la filière Conservation-restauration de la HE-Arc, il est donc opportun que l'Ecole se rapproche des associations actives dans cette branche.

«Le patrimoine industriel du canton de Neuchâtel est riche de sites exceptionnels comme celui des mines de la Presta qui exportait son bitume dans toute l'Europe ou d'autres comme la Cité Suchard révélatrice de certaines politiques industrielles, sans oublier l'importance mondiale de notre canton dans le développement de l'horlogerie. Les participants ont donc pu voir un large panel des trésors industriels de notre région », conclut Agnès Gelbert Miermon, coordinatrice de la Recherche appliquée de la Haute Ecole Arc Conservation-restauration.

Pour toute information complémentaire, vous pouvez vous adresser à:

Isabelle Rérat, répondante communication à la Haute Ecole Arc Conservation-restauration, tél. 032 930 19 21, <u>isabelle.rerat@he-arc.ch</u>

www.he-arc.ch

Neuchâtel, le 27 octobre 2013